

# Per Computer in neue Klangwelt

Kreismusikschule Uckermark hält spezielles Angebot parat

**Angermünde** (ei/MOZ) Wer Spaß am Experimentieren mit Computern, Musik und Instrumenten hat, kann sich in der Kreismusikschule Uckermark ausprobieren. Sie stellte am Mittwoch Interessenten ihre Angebote vor. Lehrer Helmut Mittermaier zeigte, was man mit Synthesizer, Sampler und Computer alles anstellen kann.

Elektronische Musik wird bereits seit ein paar Jahrzehnten produziert. In den 80er Jahren fand sie Eingang in die allgemeine Popmusik. Das bis dahin übliche Schlagzeug zur Rhythmus-Erzeugung wurde mehr und mehr durch den Einsatz von Drumcomputern abgelöst.

Elektronische Musik hat auch in Angermünde ihre Fans. Christian Ploetz und Floria Paeschke besuchen seit eineinhalb Jahren die Kreismusikschule Angermünde, um ihr dort zu frönen.



Stehen auf elektronische Musik: Florian Paeschke (links), Helmut Mittermaier (Mitte) und Christian Ploetz (vorn) in der Kreismusikschule Angermünde.

MOZ-Foto: Roger Eichhorn